

## **Fahrplananpassungen Linie 40 Rottweil – Schramberg und zurück**

Seit Fahrplanwechsel Mitte Dezember ist der neu überarbeitete Fahrplan der Regiobus-Linie 40 (früher 7478) in Kraft. Die Fahrten werden von den Fahrgästen gut angenommen. Insbes. die neu eingeführte halbstündliche Fahrmöglichkeit in der Hauptverkehrszeit – durchgehend zwischen Rottweil und Schiltach und umgekehrt - hat für viele eine erhebliche Verbesserung und Verkürzung von Wartezeiten gebracht. Üblicherweise zeigen sich in der Praxis nach einigen Wochen Dinge, die noch optimiert werden könnten. Das ist auch hier der Fall, und damit soll nicht bis zum nächsten Fahrplanwechsel gewartet werden. Deshalb gelten ab kommenden Montag, 29.1.2024 folgende Fahrplanänderungen:

- Der Bus um 5:45 Uhr ab Schramberg nach Rottweil verkehrt 2 Minuten früher, damit die nachfolgende Fahrt mehr Zeit hat
- Die Fahrt um 6:35 Uhr ab Rottweil nach Schramberg fährt 6 Minuten früher, also bereits um 6:29 Uhr, in Rottweil ab. Dieser Bus wird sehr stark von Schülern frequentiert, er bekommt deshalb mehr Zeit für den Fahrgastwechsel. Die nachfolgende Fahrt um 7:25 Uhr ab Schramberg nach Schiltach kann dadurch pünktlich beginnen und damit den Zugangschluss in Schiltach sicher erreichen.
- Die Fahrt um 7:15 Uhr ab Rottweil nach Schramberg verkehrt auf Grund des um diese Zeit starken Verkehrsaufkommens ebenfalls früher und startet künftig bereits um 7:05 Uhr in Rottweil. Damit ist eine pünktliche Ankunft in Schramberg gewährleistet, und ebenso eine pünktliche Abfahrt des nachfolgenden Kurses nach Schiltach und zuverlässiges Erreichen der Kinzigtalbahn dort.